
 Frau Miethke bittet, die verbliebenen Wahlplakatständer zu entfernen. 
Der Bürgermeister verweist auf die personelle Situation beim Bauhof. Die Entfernung erfolge in Kürze. 
 

 Frau Wegscheid verweist auf das Mähen der Wegeränder am Eselsberg. Das verbliebene Schnittgut 
sei teilweise sehr hoch. Dies störe den Verkehrsfluss in der ohnehin engen Straße. 
Der Bürgermeister verweist auf seinen Wortbeitrag zur ersten Anregung. 
 

 Herr Gräf geht auf den fehlenden Lückenschluss des Siegradweges bei Hombach-Schmelze ein. Die 
Maßnahme sei mehrfach verschoben worden. Es tue sich nach wie vor nichts.  
Herr Derscheid erklärt, dass dies seitens des Projektträgers (Rhein-Sieg-Kreis) in Abstimmung mit 
dem Landesbetrieb die Maßnahme nach wie vor auf der Agenda stehe. Man werde versuchen, 
konkretere Informationen zu erhalten. 
 

 Herr Gräf spricht die Verlegung des Radweges Kelters an. Dieser sollte beidseitig bepflanzt werden, 
um ein Befahren mit Fahrzeugen zu vermeiden.  
Herr Sterzenbach erklärt, dass man die Sache prüfe. Die Zuständigkeit liege beim Kreis. 
 

 Herr Gräf spricht erneut die Mängelbeseitigung an der Kurscheid´s Eck an. Ggf. solle die Verwaltung 
Ersatzvornahme androhen. 
Anmerkung der Verwaltung:  
Da in größerem Umfang verkehrsführende Maßnahmen erforderlich sind, werden die Arbeiten in den 
Sommerferien ausgeführt. 
 

 Herr Gräf spricht die Bahnüberführung Rodder an. Zwar sei die Brücke saniert worden, jedoch sei der 
Straßenbelag in einem desolaten Zustand. Das Brückengeländer sei zwar entrostet aber nicht 
gestrichen worden. Außerdem sei es an einigen Stellen aus der Verankerung gerissen. 
Herr Sterzenbach erklärt, dass man das prüfe. 

 


